



## Apoyo e impulso a la perseverancia de jóvenes innovadores permitirá resolver necesidades de México: diputada priista Laura Barrera



La diputada federal Laura Barrera Fortoul aseguró que cuando se coordina la iniciativa privada, la academia y el gobierno, se logran buenos resultados.

Al inaugurar la exposición “Impulsando la Innovación en México”, la integrante del Grupo Parlamentario del PRI y Presidenta del Grupo de Amistad México–Estado de Israel, precisó que esta muestra compuesta por veintiún proyectos realizados por jóvenes de diversas universidades públicas y privadas, representan la perseverancia de los estudiantes, quienes, con iniciativa, empatía y solidaridad, inspirados en las necesidades de México, abordaron temas de salud, alimentación, inclusión y medio ambiente.

<https://www.tallapolitica.com.mx/apoyo-e-impulso-a-la-perseverancia-de-jovenes-innovadores-permitira-resolver-necesidades-de-mexico-diputada-priista-laura-barrera/#more-278728>